

## Pelaksanaan Seremoni Penyerahan Penghargaan Menteri Luar Negeri Jepang kepada Gubernur Sulawesi Selatan Bapak Nurdin Abdullah

1. Pada tanggal 27 November 2018, telah dilaksanakan seremoni penyerahan penghargaan Menteri Luar Negeri Jepang kepada Gubernur Sulawesi Selatan, Bapak Nurdin Abdullah, di hari yang sama pada pelaksanaan Resepsi Peringatan Hari Kelahiran Sri Baginda Kaisar Jepang.
2. Bapak Nurdin melanjutkan studi di Universitas Kyushu sebagai mahasiswa penerima beasiswa Pemerintah Jepang, dan menyelesaikan program doktoral pada tahun 1994. Setelah kembali ke Indonesia, beliau menjabat sebagai Ketua Persada (Perhimpunan Alumni dari Jepang) Sulawesi Selatan yang ketiga pada tahun 2005, dan hingga saat ini, beliau berupaya memimpin Persada Sulsel yang memiliki banyak anggota.

Selanjutnya dari tahun 2008 hingga tahun 2018, semasa menjabat sebagai Bupati Bantaeng pun, beliau berupaya memajukan hubungan persahabatan-kerjasama antara Jepang-Indonesia dan memulai berbagai program kerjasama yang baru.

Tahun ini beliau juga bertindak sebagai Ketua Kehormatan Komite Peringatan 60 tahun Hubungan Diplomatik Jepang - Indonesia untuk wilayah Sulsel dan bekerjasama pada pelaksanaan berbagai kegiatan peringatan tersebut.

3. Tahun ini, dalam momentum peringatan 60 tahun Hubungan Diplomatik Jepang-Indonesia, Bapak Nurdin menerima penghargaan Menteri Luar Negeri Jepang karena jasanya dinilai berkontribusi besar pada peningkatan hubungan persahabatan dan rasa saling pengertian antara Jepang-Indonesia.
4. Pada seremoni tersebut, Bapak Miyakawa menjelaskan sekali lagi jasa Bapak Nurdin Abdullah hingga saat ini kepada para tamu undangan. Selain itu, Bapak Miyakawa juga menyampaikan rasa terima kasih atas jasa beliau selama ini dan menyerahkan piagam penghargaan.



Catatan: "Penghargaan Menteri Luar Negeri Jepang" dianugerahkan kepada para individu dan organisasi yang telah memberikan sumbangsih luar biasa dalam mempromosikan hubungan persahabatan antara Jepang dengan negara-negara lain serta turut berperan besar di berbagai bidang dalam rangka hubungan masyarakat internasional. Pemberian penganugerahan ini bertujuan agar setiap lapisan masyarakat lebih memahami dan mendukung kegiatan mereka.